



Clôture Opérations Court Chantier

La CASA met à l'honneur 12 jeunes de 16 à 25 ans, habitant Antibes Juan-les-Pins et Vallauris Golfe-Juan, qui ont participé à l'Opération Court Chantier du 4 novembre au 6 décembre 2024 !

Publié le 09 décembre 2024

Ce dispositif de la Mission Locale Antipolis et de la CASA **permet à des jeunes ayant des parcours de vie différents, de reprendre confiance en eux et retrouver la voie de l'emploi et de la formation.**

Après une semaine de cohésion culturelle et sportive, les jeunes se sont attelés tous les matins à la rénovation ou à l'embellissement d'un espace public :

- À Vallauris Golfe Juan, **les murs des loges du Théâtre de la Mer** ont fait l'objet d'une rénovation complète (décapage, rebouchage, peinture...) afin d'améliorer l'accueil des artistes.
- À Antibes Juan-les-Pins, **un cheminement en pierres a été réalisé sur le site du bois de la Garoupe** pour protéger la flore.

Tous les après-midis, les jeunes ont participé à des **ateliers de construction de leur projet professionnel**, à un **forum emploi**, à des **séances d'informations thématiques** (mobilité internationale, usage des réseaux sociaux, santé...) et se sont formés aux premiers secours avec le PSC1 (Prévention et secours civiques de niveau 1).

Depuis 2011, la Mission Locale Antipolis, en partenariat avec la Direction Cohésion Sociale de la CASA et la Direction Jeunesse Loisirs de la ville d'Antibes Juan-les-Pins, organise chaque année des « Opérations Court Chantier » (OCC).